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РЕФЕРАТ 

Объем дипломной работы -67 страниц. 

Количество источников - 61. 

Ключевые слова - молодежные СМИ，интернет-СМИ, медиаобразование, 

молодежь, компьютерные сети, медиакультура, нравственность, журналистика, 

воспитание. 

Объект исследования - воспитательный потенциал СМИ 

Предмет исследования - проблемы воспитания поколения в освещении 

интернет-СМИ подрастающего 

Цель исследования - Воспитание молодого поколения в китайских и 

белорусских онлайн-медиа. 

Методы исследования - анализ, синтез，обобщение, сопоставительный метод. 

Полученные результаты и их новизна-Благодаря анализу СМИ двух стран 

мы поймем историю, структуру, типичные характеристики и функции 

образовательного потенциала СМИ. Сделан вывод, что современные интернет-

СМИ стали для подростков основным способом получения информации и 

способны формировать ценности подростков. Новизна заключается в 

детальном анализе традиционных СМИ «Знамя юности», «China Youth Daily» 

и интернет-СМИ «TeenAge.by», дающем эффективный пример практического 

применения образовательных возможностей интернет-СМИ. 

Достоверность материалов и результатов дипломной работы - 

Теоретической основой диссертации являются труды отечественных и 

зарубежных ученых в области медиа и культуры Асмолов А.Г，Аникина М. Е，

Антропова В. В，Баранов О.А，Бодрунова С. С，Ворошилов В. В，Венидиктов 

С.В，Данилович В.В，Жичкина А.Е，Засурский Я. Н，Ижбаева Г. Р，Казеева 

А. А，Колбышева С. И，Коломиец В. П，Федоров А.В，Bevort E，Buckingham，

Область возможного практического применения - Сфера 

журналистики,интернет-СМИ и молодежных медиа. 
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ABSTRACT 

Length of paper-67 pages. 

sources - 61. 

Keywords-YOUTH MEDIA, INTERNET MEDIA,MEDIA EDUCATION, 

COMPUTER NETWORKS,MEDIA CULTURE,MORALITY,  JOURNALISM, 

EDUCATION. 

object of the research is the educational potential of the media 

subject of the research is the problems of educating a generation in the coverage of 

Internet media of the younger generation 

The purpose of the research is to educate the younger generation in Chinese and 

Belarusian online media. 

Research methods - analysis, synthesis, generalization, comparative method. 

Reliability of thesis materials and results - Thanks to the analysis of the media of the 

two countries, we will understand the history, structure, typical characteristics and 

functions of the educational potential of the media. It is concluded that modern Internet 

media have become the main way for teenagers to obtain information and are capable 

of shaping the values of teenagers. The novelty lies in the detailed analysis of 

traditional media “Banner of Youth”, “China Youth Daily” and Internet media 

“TeenAge.by”, which provides an effective example of the practical application of the 

educational capabilities of Internet media. 

The results obtained and theur novelty - The theoretical basis of the dissertation is 

the works of domestic and foreign scientists in the field of media and culture Asmolov 

A.G，Anikina M.E，Antropova V.V，Baranov O.A，Bodrunova S. S，Voroshilov 

V.V，Venidiktov S.V，Danilovich V.V，Zhichkina A.E，Zasursky Ya.N，Izhbaeva 

G.R，Kazeeva A.A，Kolbysheva S.I，Kolomiets V.P，Fedorov A.V，Bevort E，

Buckingham，Ismanova A，Liu Zhikang，Nan Lizhu，Wu Xiaorong 

Possible areas of practical application - The field of journalism, Internet media and 

youth media. 

 

 

 

 

 


